

## A la memoria de mis hermanos. Por Gloria Betancort Brito

sábado, 17 de enero de 2015

Modificado el sábado, 17 de enero de 2015

A la memoria de mis hermanos

Por Gloria Betancort Brito

El tiempo se

empeña en ganarnos la partida, pues pasa con tal rapidez que aquello que vamos viviendo se queda de forma brusca en el pasado. Vivimos agobiados por las prisas y los acontecimientos vuelan como pompas de jabón, hasta desaparecer. Poco se goza de lo cotidiano, familiar y gratuito de la vida, porque el tiempo se nos echa encima; ni tan siquiera nuestros niños pueden jugar, porque no hay tiempo.

A la memoria de mis hermanos

Por Gloria Betancort Brito

El tiempo se empeña en ganarnos la partida, pues pasa con tal rapidez que aquello que vamos viviendo se queda de forma brusca en el pasado. Vivimos agobiados por las prisas y los acontecimientos vuelan como pompas de jabón, hasta desaparecer. Poco se goza de lo cotidiano, familiar y gratuito de la vida, porque el tiempo se nos echa encima; ni tan siquiera nuestros niños pueden jugar, porque no hay tiempo.

Pero, en ese trajín de la vida, en esas carreras alocadas que llevamos, en nuestro corazón permanecen hondamente aquellas personas, que ya no están con nosotros y formaron parte de nuestras raíces, de nuestra vida, de nuestra historia.

Son ellos los que nos hacen pararnos, buscar de la vida las esencias, sentir el calor de la familia y parar el reloj del corazón para recrear tiempos pasados, para gozar aquellos momentos que vivimos con nuestros seres queridos, los que viven y los que ya no están con nosotros, volver a nuestra niñez y gozar de aquellos días en los que tenías tiempo para jugar, pasear, compartir con la familia y los amigos. Sin duda, de vez en cuando, necesitamos volver al pasado para fortalecer el presente y soñar con un futuro más gratificante.

Con estos pensamientos y sentimientos, en estos días en los que recordamos la muerte de mis hermanos, noveno aniversario de Santiago y séptimo de Ceferino, siento la necesidad de manifestar que no los he olvidado ni un día de los que pasan, que el tiempo corre, pero sus recuerdos vivos me regalan cierta serenidad y cierta energía, que me ayudan a gozar de la vida los gratos momentos y situaciones y a enfrentar los sinsabores, derrotas, ingratitudes y fracasos.

Confieso que siguen vivo y que siguen alentando mi caminar diario. Seguro que Dios los tiene gozando con mi hermano Blas, con mi hermanita y con mis padres, porque fueron buenas personas y supieron ganarse el Cielo. Con esta fe en la Vida eterna, puedo torear este tiempo en el que los mortales queremos mandar.

Descansen en Paz, arropados por nuestra Virgen Bendita y cuenten siempre con ese cariño y ese recuerdo que me ayudan a afrontar lo que acontece a lo largo y ancho del camino y en las encrucijadas de la vida. Descansen en paz.

Gloria Betancort Brito

## Santiago Betancort Brito

Periodista de raza, de los de antes, de los que eran capaces de seguir una noticia a base de olfato y constancia, dedicándole horas y horas, hasta morder en hueso. Hacía los sucesos como nadie; de todos, incluso de los pequeños, sacaba siempre algo noticioso, algún matiz, alguna arista. Siempre les daba un toque humano. Nos dejó el 17 de enero de 2006.**DOSSIER SOBRE SANTIAGO BETANCORT BRITO****OBRA DE SANTIAGO BETANCORT BRITO**  
Presentación del libro "LA VOZ DEL NORTE"

Ayer (18.09.09) tuvo lugar en la Casa de la Cultura de Guía el acto de presentación del libro "Voz del Norte", obra del añorado periodista guinense Santiago Betancort Brito. Estamos ante una doble noticia: la tesina en sí de Betancort Brito y la edición de un CD con la totalidad de los números de LA VOZ DEL NORTE, lo cual nos permitirá conocer con toda clase de detalle cómo era la vida en Guía y en la comarca noroeste en aquel periodo histórico.

Leer más...

**DOSSIER SOBRE SANTIAGO BETANCORT BRITO**